



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza aumenta un 13,6% los pasajeros en abril, superando los 67.600

- En lo que llevamos de año, el aeródromo ha incrementado en un 4,9% la carga con respecto al mismo periodo del año pasado

15 de mayo de 2025

El Aeropuerto de Zaragoza ha alcanzado los 67.643 pasajeros en abril de 2025, lo que supone un aumento del 13,6% con respecto al mismo mes de 2024. Estos datos coinciden con el primer mes de la temporada de verano, con una nueva ruta en el Aeropuerto zaragozano que es la conexión con Roma.

Además, en los primeros cuatro meses del año, por el aeródromo han pasado 207.702 viajeros, lo que supone un incremento del 3,1% sobre el mismo periodo del año 2024.

En cuanto al número de toneladas, el Aeropuerto de Zaragoza alcanzó las 13.807 en el mes de abril (-1%) y, en lo que llevamos de año, el aeródromo y acumula 51.855 toneladas transportadas, lo que supone un aumento del 4,9% con respecto al mismo periodo del año pasado.

Además, en abril, el Aeropuerto de Zaragoza aumentó en un 7,4% los movimientos entre aterrizajes y despejes, llegando a los 930.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de abril de 2025 con 32.342.698 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 274.866 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 119.766 toneladas de mercancía, un 6,8% más que el año pasado. Cabe recordar que en abril de 2025 tuvo lugar la Semana Santa, a diferencia del año anterior que fue en marzo.